

# La Semana Próxima se Considerará la "Inhabilidad" de Isabel Martínez

La Presidente Argentina se fue a Descansar a Mar del Plata

(PL, UPI, AFP, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 27 de febrero.—La Asamblea Legislativa se reunirá la próxima semana para considerar la solicitud de inhabilidad de la presidente Isabel Martínez para ejercer el cargo, demanda que cuenta con el apoyo de toda la oposición.

Entre tanto, la crisis política que vive el país parece que entrará en un conato de espera debido al feriado de carnaval que se extenderá hasta el martes inclusive.

La convocatoria de la Asamblea Legislativa (reunión de ambas cámaras) fue solicitada por los bloques de senadores y diputados de la Unión Cívica Radical (UCR), la Alianza Popular Revolucionaria, que integran entre otros el Partido Comunista, y el "grupo de Trabajo", que integran 27 diputados peronistas disidentes del oficialismo.

## PLAN ECONOMICO

Entre tanto, la presidente y su gabinete consideraron hoy un plan económico de emergencia de 90 días.

No obstante, se informó oficialmente que la presidente resolvió viajar esta tarde a Mar del Plata, uno de los más importantes centros tu-

risticos del país, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, donde descansará varios días sin que se haya anunciado la fecha de su regreso.

También decidieron ir a Mar del Plata algunos de los principales dirigentes sindicales del peronismo. Se supone que mantendrán allí entrevistas con la presidente para analizar las diferencias que surgieron en las últimas semanas entre el poder ejecutivo y los sectores gremiales.

Funcionarios del Ministerio de Economía destacaron que el plan de emergencia preparado para la presidente "es una de las escasas opciones económicas del país ante los graves problemas que tiene en la actualidad".

El plan elaborado por el ministro de Economía, Emilio Mondelli, tendrá una aplicación por el término de 90 días. En medios oficiales se afirmó que el plan fue sometido a los comandantes generales de las fuerzas armadas e incluso aprobado, pero en fuentes castrenses se ha negado esa versión.

Por otro lado, el ministro argentino de Defensa, Ricardo Guardo, confirmó que presentó su renuncia a la presidente el lunes de esta semana por razones de salud.

Sin embargo, medios informativos de Buenos Aires comentaron que las verdaderas razones de la dimisión se encuentran en una diferencia de criterios entre la señora Perón y el ministro Guardo acerca de la situación militar.

El pasado día 23 el ministro de Defensa hizo ante la presidente una larga exposición sobre el pensamiento de las fuerzas armadas ante la crítica situación que atraviesa el país.

Según el diario *La Opinión*, la señora manifestó a Ricardo Guardo que no compartía su análisis militar, lo que llevó al ministro a presentar su renuncia.

## GUERRILLA EN EL NOROESTE

En otro orden de cosas, un presunto campamento guerrillero fue descubierto por efectivos del ejército en la localidad de Pozo Hondo, provincia de Santiago del Estero, mil 300 kilómetros al noroeste de aquí, según afirman voceros castrenses.

Es la primera vez que se da cuenta de la supuesta existencia de grupos de guerrilla rural en esa provincia, vecina a las de Tucumán y Córdoba, donde sí se han registrado acciones guerrilleras.

En Córdoba, 2 personas fueron secuestradas por presuntos comandos extremistas de derecha en esta ciudad, elevándose a 9 el número de capturados y desaparecidos en las últimas 72 horas.